

# El ITC avanza en salud laboral en el sector de la fundición - Mediterráneo - 21/05/2019

## TECNOLOGÍA

### **El ITC avanza en salud laboral en el sector de la fundición**

|| R. D.  
CASTELLÓN

El proyecto europeo Silife, coordinado por la Universitat Jaume I de Castelló y desarrollado en el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), fue presentado en Durango (Vizcaya) ante representantes de empresas interesados en preservar la salud en entornos laborales con exposición a la Sílice Cristalina Respirable (SCR), que afecta sobre todo a las industrias de la fundición.

Durante el encuentro, al que acudieron más de 100 personas, se presentaron los resultados y soluciones que Silife aporta a estos problemas. Asimismo, se anunció el inicio de un nuevo proyecto que estará más enfocado a las necesidades de estas industrias. ≡